

Fehlerteufel bei den Kontaktdaten!

RIED. In der letzten Ausgabe hat sich leider ein Fehlerteufel eingeschlichen – eine falsche Telefonnummer und Internetseite wurde im Bericht „Gratis Anschlussgebühr“ veröffentlicht. Wir bedauern dies sehr, entschuldigen uns für die Unannehmlichkeiten und publizieren den Bericht selbstverständlich noch ein Mal mit den richtigen Kontaktdaten.

ANSCHLUSSGEBÜHREN BIS 31. MAI GRATIS

Der Glasfaserausbau in Ried läuft auf Hochtouren – die ersten Grabungen starten Ende April. Zudem wurde die Aktion zur Befreiung von Anschlussgebühren bis 31. Mai verlängert. Damit wird nicht nur der Zugang zu schnellem Internet erleichtert, sondern auch die Digitalisierung in der Region weiter vorangetrieben. Eine stabile Inter-



Foto: Infotech

Infotech-GF Stefan Kitzmantl

netverbindung ist heutzutage unverzichtbar. Aus diesem Grund investiert Infotech weiterhin in den Ausbau ihres Glasfasernetzes im Stadtgebiet Ried. „Unser Ziel ist es, jedem Bürger einen einfachen Zugang zu einem Glasfaseranschluss zu ermöglichen“, erklärt GF Stefan Kitzmantl. Interessierte können den Glasfaseranschluss online unter **ried.infotech.at** unterzeichnen, oder sich unter der Telefonnummer **07752/81711** beraten lassen.